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ABSTRAK 

 

 

Rani Aulia Putri, (2018): Pengaruh Pemahaman Materi tentang Shalat 

Jum’at terhadap Praktek Shalat Jum’at Siswa di 

Madrasah Tsanawiyah Negeri 3 Kota Pekanbaru  

 

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu satu variabel bebas (X) dan 

satu variabel terikat (Y) pemahaman materi tentang Shalat Jum’at X terhadap 

Praktek shalat Jum’at siswa Y. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah 

ada pengaruh pemahaman materi tentang shalat Jum’at terhadap praktek shalat 

Jum’at siswa di Madrasah Tsanawiyah Negeri 3 Kota Pekanbaru. Jenis penelitian 

adalah penelitian korelasi. Populasi penelitian adalah seluruh siswa kelas VII yang 

beragama Islam berjumlah 138 orang, sedangkan sampelnya sebesar 50% dengan 

jumlah 69 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan  proposional random 

sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan tes tertulis, tes praktek, 

observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis datanya menggunakan 

korelasi product moment. Perhitungan data menggunakan program SPSS Versi 

16.0 for windows. Berdasarkan analisis data diperoleh bahwa ada pengaruh 

pemahaman materi tentang shalat Jum’at terhadap praktek shalat Jum’at siswa di 

Madrasah Tsanawiyah Negeri 3 Kota Pekanbaru. Berdasarkan  analisis diperoleh 

koefisien korelasi sebesar 0,411 dengan nilai probabilitas 0,000, nilai p < 0,05, 

maka    diterima dan    ditolak. Besarnya sumbangan variabel X terhadap Y 
adalah 16,9% dan sisanya 83,1% dipengaruhi oleh variabel lain. Hal ini 

mengandung arti bahwa semakin baik pemahaman materi tentang shalat jJum’at 

maka semakin baik pula praktek shalat Jum’at siswa di Madrasah Tsanawiyah 

Negeri 3 Kota Pekanbaru.  
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ABSTRACT 

Rani Aulia Putri, (2018): The Effectof Comprehension about Jum’at Prayer 

Material toward Their Jum’at Prayer Practiceat 

State Islamic Junior High School 3 Pekanbaru 

This research comprised two variables student comprehension about Jum’at 

prayer material as independent variable (X variable) and their Jum’at Prayer 

practice as dependent variable (Y variable).  This research aimed at knowing 

whether there was an effect of student comprehension about Jumat prayer material 

toward their jum’at prayer practiceat State Islamic Junior High School 3 

Pekanbaru.  It was a correlation research.  All of seventh grade Muslim students 

that were 138 were the population of this research and 50% of population that 

were 69 students werethe samples. Simple Random Sampling technique was used 

in this research.  The techniques of collecting the data were wittentest, practice 

test, observation and documentation. The data analysis technique was Product 

Moment with SPSS v16.0 for Window program.  Based on the data analysis, it 

was obtained that there was an effect of student comprehension about Jumat 

prayer material toward their jum’at prayer practiceat State Islamic Junior High 

School 3 Pekanbaru.  The coefficient of correlation was 0.411 with probability 

score 0.000.  P score was lower than 0.05, so Ha was accepted and H0 was 

rejected.  The contribution of X variable to Y variable was 16.9% and the rest 

83.1% was influenced by other variables.  It meant that the better student 

comprehension about Jum’at prayer material was, the better their juma’at practice 

would be at State Islamic Junior High School 3 Pekanbaru. 

Keywords: Comprehension, Jum’at Prayer. 
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 ملخص
 

( : تأثير الفهم عن صلاة الجمعة على ممارسة صلاة 8102راني أولياء بوتري، )
الجمعة لدى تلاميذ الفصل السابع في المدرسة 

 بكنبارو.  3المتوسطة الإسلامية الحكومية 
 

يتكون هذا البحث من المتغيرين، وهما المتغير المستقل )الفهم عن صلاة الجمعة(  
والمتغير غير المستقل )ممارسة صلاة الجمعة(. ويهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير الفهم عن 
صلاة الجمعة على ممارسة صلاة الجمعة لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 

بكنبارو. وكان هذا البحث بحثا ارتباطيا. مجتمع هذا البحث جميع التلاميذ المسلمين في  3
 66% من المجتمع وهي 55تلميذا، وعينة هذا البحث  831فصل السابع وعددهم ال

تلميذا. وأسلوب تعيين العينة في هذا البحث هو أسلوب تعيين العينة العشوائية. وأما أساليب 
جمع البيانات في هذا البحث فهي اختبار الكتابي، واختبار الممارسة، والملاحظة، والتوثيق. 

انات في هذا البحث ارتباط ضرب العزوم. وحُسِبت البيانات من خلال وأسلوب تحليل البي
للحاسوب. بناء على تحليل البيانات، تبيّن  86البرنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية رواية 

وجود تأثير الفهم عن صلاة الجمعة على ممارسة صلاة الجمعة لدى التلاميذ في المدرسة 
بكنبارو، وذلك بالنظر إلى نتيجة معامل الارتباط بقدر  3المتوسطة الإسلامية الحكومية 

. وهكذا أصبحت الفرضية البديلة  p < 5،55،  5،555بنتيجة الاحتمال  5،488
مقبولة والفرضية الصفرية مردودة. وكان تأثير المتغير المستقل على المتغير غير المستقل بقدر 

% فأثرّ عليه متغير آخر ، أو بعبارة أخرى إذا تحسّن 13،8% ، وأما الباقي بقدر 86،6
لاميذ في المدرسة المتوسطة تحسّن ممارسة صلاة الجمعة لدى التالفهم عن صلاة الجمعة 

 بكنبارو.  3الإسلامية الحكومية 
 

 الفهم، صلاة الجمعة. الكلمات الأساسية : 
 

 


